
 

 

様式第１号（第６条関係） 

 

会 議 開 催 結 果 概 要 書                

１ 審 議 会 等 の 名 称 市立岸和田市民病院地域医療支援委員会 

２ 開 催 日 時 平成30年2月15日（木）午後2時から午後2時30分まで 

３ 開 催 場 所 市立岸和田市民病院 3階講堂（前） 

４ 公開・非公開の別 （ 公 開 ・ 非公開 ） 

５ 

 

非 公 開 理 由 

(非公開の場合のみ) 
 

６ 出 席 者 委員 7名、事務局 14名、その他（  ）  名 

７ 

 

傍 聴 人 数 

（公開の場合のみ） 
なし 

８ 議題及び審議概要 

【議事概要】 

1. 開会 

2. 中山委員長挨拶 

3. 案件(1) 地域医療支援病院業務報告（29 年度）に

ついて 

平成29年10月から12月の実績について事務局よ

り説明 

委員長：本報告についてご意見ご質問はないか。 

委員  ：なし 

委員長：ご意見なしということで、本案件を了承 

する。 

 

案件(2)市立岸和田市民病院からのご案内につい 

て 

 第１回泉州岸和田地域連携フォーラムについて

委員より説明 

委員長：案件(1)で報告があった研修実績に含ま

れるのか。 

事務局：本報告の研修対象には含まれない。 

委員長：他病院でもこのような企画を開催して

いるのか。 

委員 ：公立病院の枠を超えて地域の先生方と

の顔の見える関係作りの場を企画する

流れになってきている。 

    委員 ：参加対象者は決まっているのか。 

    委員 ：医療関係者を対象としている。市民対

象の講演会は別で企画していきたい。 

4.その他 

    委員 ：4月からの人事について報告する。 
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（血液内科部長、腫瘍内科部長、整形外

科部長、麻酔科部長、中央検査部技師

長の異動について） 

   

 委員 ：市民病院での診療後に自動清算機で支

払をした患者さんが、処方箋を引き換

えを忘れることがある。音声アナウン

ス等で啓発できないか。 

 事務局：音声アナウンスが利用できるのか確認

する。また代替案を検討する。 

 

    委員 ：予約があっても待ち時間が長いという

意見がある。 

    委員 ：待ち時間が長い診療科や医師は把握し

ている。医師の診察のスピードや患者

さんの集中等様々な要因がある。医師

の増員は容易ではないが鋭意募集した

り、各診療科が連携して患者さんを診

察する等の工夫をしている。 

 

委員 ：入院中に電気製品を利用するためTVカ

ードを購入するが、高額であるという

意見がある。 

    事務局：昨秋に委託業者が交替し、以前の料金

設定より下げた契約を行った（100円/ 

時間→60円/時間）。またコンセントも

カード無しで利用できるように対応し

た。 

     

    委員 ：夜間帯に勤務している警備員の態度が

横柄であるという意見がある。 

    事務局：警備員に限らず委託業者に対しては、

患者さんご家族に接する時は丁寧な応

対を指導している。ご意見があったこ

とを責任者に伝え改善を依頼する。  

 

事務局：平成30年度第1回委員会は、平成30年5

月10日(木)に開催を予定している。 

 

5. 閉会 

                         

            以 上 

９ そ の 他  

 


